

COMPROMISO IMAGEN SALUDABLE DE LA MUJER

REVISTA **ya** LLEGA A LOS colegios

MUJERES QUE INSPIRAN

REVISTA YA - UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO
El rol de los medios de comunicación, la publicidad, las redes sociales en la imagen de la mujer y su impacto en cómo nos vemos son analizados por expertos en trastornos alimentarios, junto al testimonio de ex modelos y otras mujeres que han vivido esta experiencia. Este ciclo de charlas es realizado en conjunto por Revista Ya y Periodismo UDD.



Si quieres que tu colegio participe de este ciclo de charlas inscríbete en revistaya@mercurio.cl

ya
EL MERCURIO


EL MERCURIO